



ELECTIONS CSE 2023

MERCI POUR VOTRE SOUTIEN

La CGT remercie tous les salariés qui ont renouvelé leur confiance envers la CGT.

La mandature passée a rencontré un certain nombre de difficultés (climat social dégradé, pandémie et confinements, interdiction d'envoyer des mails à tous, réduction de la visibilité dans l'intranet, ...) qui n'ont pas aidé les élus dans leur gestion du CSE et la proximité avec les salariés.

Par ce scrutin, les salariés ont manifesté leur volonté de renouveler le CSE :

- Sud a obtenu 5 sièges (4 employés et 1 cadre)
- La CGT a obtenu 4 sièges (3 employés et 1 cadre)
- La CFDT a obtenu 2 sièges (1 employé et 1 cadre)

Et même au sein des listes CGT, une majorité de nouveaux élus (6 sur 8 en incluant les suppléants) ont été désignés.

Le projet présenté par la CGT à ces élections CSE était pourtant porteur de changements et d'actions.

Les élus CGT restent déterminés à porter leurs propositions pour le CSE, notamment :

- Mise en place d'une solution tout intégrée avec site web, billetterie, trésorerie et application smartphone pour simplifier la gestion du CSE et mieux servir les salariés
- Mise en œuvre d'une expertise face à la dégradation des conditions de travail

Vos représentants CGT porteront vos revendications pour vous défendre dans les conditions difficiles que subit la CPAM Le Havre.

La CGT souhaite beaucoup de courage, d'engagement et de pugnacité aux 19 nouveaux élus (sur 22) qui entrent pour la 1^{ère} fois aux CSE.

Nous remercions encore une fois vivement tous les salariés qui ont voté pour la CGT.